



ふるさとだよりNo15

# せどわ



下：敬老会にて  
ひよつとこと軍団  
参上。汗だくで  
真剣に踊つてい  
るのに、表情と  
動きに見ている  
側が恥ずかしそ  
うです。

上：納涼祭での  
春日太鼓の小中  
学生。気合の入  
った演奏でオー  
プニングを飾つ  
ていただきまし  
た。

平成22年11月1日発行  
義行／嵐口地区振興会

# ~真夏の夜の筋島祭り~ 風の納涼祭 2010



# カラオケ熱唱

毎年8月4日開催の嵐口納涼祭が、皆さまのお陰を持ちまして成功の後に終えることが出来ました。今年は土曜日と重なったこともあり例年以上の人手があり前島が傾くほどの賑わいぶり。高齢化により、初盆を迎える方が多く、帰省された方に少しでも元気を与えることが出来れば、との想いもあります。

今後も継続していきますので、皆さまのご協力をお願いします。また、屋台村に出店して頂いた方々におかれましては大変有難うございました。

前島傾く大盛況



### ▲ビール早飲み

### ▲盆踊り!色々な

頃ぶれが ▲屋台村も大盛況

▲ホッと一息

▲休む間もなかつた司会者のお二人



▲「ラムネ早飲み大会」上手く飲めたかな？



▲1等ゲット！

▲トリプルX(イックス)、  
後姿も決まってます

# 笑劇 お父さんの名前シリーズ

オープニングで踊りを披露してくれた園児達。「お父さんの名前は?」の質問に、最後の最後で予想外の回答に…会場は前半から爆笑の渦に包まれました。



芳隆です 茅司です 友一です 直です …カジです!?

左記の方々から納涼祭に伴い寄付を頂きました。毎年される方も多く、納涼祭開催にあたり、非常に支えになります。心より感謝申し上げます。なまづきました。お敬称は省略させて頂きました。

寄付の御礼

倉本建設  
島田裕司  
脇島宥大  
脇島榮志  
脇島子美  
吉脇瑞恵  
浦田規生  
廣瀬浩司  
浦田水産  
村井賢志  
野元域弘  
押方重義  
JA天草  
福村芳隆  
竹田純憲  
浜崎好宏  
鶴岡耕三郎  
嵐口区長会  
谷脇セイ子  
野本鉄工所  
天草信用金庫  
御所浦町漁協  
居酒屋げんき  
春日太鼓保存会  
長井栄市(カラオケ一式)

才ケ一式

祝

# 敬老の日



▲カラオケ



▲ボケない音頭を合唱



▲空手の演武。気合い充分



▲日頃の感謝を述べる中学生



▲誰か分かりますか～

9月20日、漁村センターで敬老会を行いました。表彰者は昨年より多く金婚夫婦4組、ダイヤモンド婚夫婦3組でした。大変おめでとうございます。また、嵐口地区の横綱は、あと2年で百歳を迎える年です。

お世話になつた祖父母に笑いと元気を与えようと出演者の皆さまには多くの芸能を披露していただきました。暑い中、参加していただき本当にありがとうございました。

藤田竹浦  
門中田田  
純細呑辛義  
二任三盛  
良郎・  
・キスイズコ  
トヨミ子  
ミエ

木様林兼木兼木様

藤島荒  
門田木  
晃義壽  
・昌・  
タク江ユ子  
キエ  
木様林兼木兼

ダイヤモンド婚夫婦

▶本日は誠にお  
いめでとうござ  
います。



▲組合より海苔贈呈

子供軍団強し!! ▶



▲まだ負けられん



▲吹っ飛んだ!!



▲ビ~~~~ン

▲政権交代…ならず

地の恒例の十五夜が竹地地区で行われました。勇志で結成していきし年参ら始まります。心配されましたが、毎年開催していきました。今年も皆様で賑わいまたたく間に御寄附をお越しをいたしました。大変有難いございました。お子さん供もてがる同区



▲よいしょ~

▲激しい場面も



のこったノコッタ

# 十五夜



▼入場行進



#### ▼新種目「四つんばい競争」



事務局に任命されあつた。失敗しながらも皆様の協力のお陰で「どころ」努力であります。選手決めでは、当日一人いないだけで選手決めの担当者がアタフタしている様子を度々目にしました。地区の催しごとにおいても、一人の力が欠かせないことを最近特に感じています。

8月の納涼祭から、敬老会・十五夜・運動会とイベントが続いている間に、暑苦々タバタしている間に、暑かつた夏もいつの間にか通り過ぎ、生活しやすい気候になりましたね。今月は秋祭りもありますので、住民の皆さまにはご苦労をかけると思いますが、ご協力をお願いします。特に朝晩は冷え込むため、皆さんも風邪をひかないよう注意してください。

編集後記

# 炎天下でも気張るバイ びくり

8月20日、前島の炭窯で、炭出し・箱詰め及び炭入れ作業を行いました。今年4回目となる作業には、約10名が参加。40度を越える炎天下の中、一日がかりの作業になりましたが、今回も40箱以上の「嵐口春日炭」が出来上がりました。バーベキュー等の際、町内各地で愛用され

定着しつつあります。

完全手作りのため、作業は時間がかかりますが、購入者からの「アラクチん炭はえらいヨ力にや」との声を励みに頑張っています。熱中症寸前まで頑張って頂いた皆様、大変ご苦労様でした。



#### ▲サウナ状態の窯の中で炭を取り出す作業

A man wearing a white cap and a dark t-shirt with a yellow logo, standing next to a large pile of cut wood logs. He is holding a long, thick log horizontally in front of him. The background shows a dense green forest.

薪運搬

秋祭り  
11月6日